

# BOSSMAN

## Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Himbau Anak Muda Hindari Narkoba

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 28, 2024 - 14:57



*Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Himbau Anak Muda Hindari Narkoba*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Unit Patroli Polsek Parungkuda menjalankan kegiatan patroli dialogis pada hari Jumat, 28 Juni 2024, dimulai pukul 12.30 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di berbagai lokasi strategis dalam wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam patroli tersebut, yang dipimpin oleh Aipda Iskandar, Aipda Tisna, dan Briptu Alif, fokus utama adalah tempat-tempat keramaian seperti lokasi nongkrong anak muda dan pelajar. Beberapa lokasi yang menjadi sasaran patroli antara lain wilayah Desa Parungkuda, Desa Bojongkokosan, dan Desa Kompa.

Kapolsek Parungkuda, Kombes Pol AAH Hermawan, S.E., MH, menegaskan pentingnya kegiatan patroli dialogis ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan patroli dialogis ini merupakan upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya di tempat-tempat yang sering menjadi pusat aktivitas anak muda. Kami memberikan himbauan agar para anak muda berhati-hati dalam bergaul dan menjauhi penyalahgunaan narkoba," ujar Kombes Pol AAH Hermawan, S.E., MH.

Selain itu, dalam kegiatan ini juga dilakukan himbauan kepada satpam PT. LONGVIN untuk selalu waspada dalam menjalankan tugas keamanan di sekitar perusahaan. "Kami mengajak satpam untuk melakukan patroli rutin dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," tambah Kombes Pol AAH Hermawan, S.E., MH.

Hingga saat ini, situasi di wilayah hukum Polsek Parungkuda dapat dikatakan dalam keadaan aman terkendali. Masyarakat diharapkan dapat terus mendukung upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah Parungkuda.